
Polizei sucht Zeugen, Bilder
und  Videos  von  den
Gewaltausschreiten beim Spiel
BVB : RB Leipzig
Die Dortmunder Polizei steckt seit dem vergangenen Wochenende
mitten  in  den  Ermittlungen  zu  den  Vorfällen  bei  der
Bundesligaspielbegegnung des BVB gegen RB Leipzig am Samstag.
Es  kam  zu  massiven  Gewaltausschreitungen  von  Dortmunder
Gewalt-/  und  Straftätern  gegen  Anhänger  der  Roten  Bullen,
Unbeteiligte und Polizeibeamte. Die Polizei sucht jetzt nach
weiteren Zeugen sowie Bild- und Videomaterial.

Am Montag wurde eine Ermittlungskommission eingerichtet, die
sich  in  den  kommenden  Wochen  ausschließlich  mit  der
Aufarbeitung  des  Geschehens  beschäftigen  wird.  Ziel  der
Polizei  sei  es,  die  Täter  so  schnell  wie  möglich  zu
identifizieren, den Gesichtern einen Namen zu geben und sie
einer  konsequenten  Strafverfolgung  zuzuführen,  erklärt  die
Dortmunder Polizei.

Hierzu sind die Polizeibeamten immer noch und auch weiterhin
dringend auf die Mithilfe von Zeugen angewiesen: „Bitte setzen
Sie sich als Zeuge mit der Polizei in Verbindung, stellen Sie
sich als Zeugen zur Verfügung und / oder übermitteln Sie uns
Bild-,  Video-  und  Fotomaterial!“  Die  Rufnummer  der
Kriminalwache der Dortmunder Polizei lautet 0231 – 132 7441.

Derzeit  arbeitet   die  Dortmunder  Polizei  auch  an  einer
Möglichkeit  –  abgesehen  vom  Postweg  oder  der  persönlichen
Übergabe  –  entsprechende  Bilddaten  an  sie  zu  übersenden.
Außerdem  bittet  die  Polizei:  „Bitte  sehen  Sie  davon  ab,
Kommentierungen  mit  möglicherweise  relevantem
Ermittlungsinhalt auf unserer Facebookseite oder / und unserem
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Twitteraccount zu posten! Wenn Sie etwas gesehen haben, Zeuge
einer Straftat wurden, setzen Sie sich umgehend und direkt mit
der Polizei in Verbindung!“

TuRa-Wasserfreunde:  Sechs
Medaillen für Felix Wieczorek
in Dortmund
Am vergangenen Wochenende nahmen zwei Schwimmerinnen und drei
Schwimmer der Wasserfreunde TuRa Bergkamen am 35. Dortmunder

Schwimmfest im Südbad teil. Dieser Wettkampf war, wie in jedem
Jahr, wieder sehr stark besetzt. 575 Teilnehmer absolvierten

insgesamt 3046 Starts.

Die  erfolgreichen  Schwimmerinnen  und  Schwimmer  der  TuRa-
Wasserfreunde in Dortmund.
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Die  fünf  Wasserfreunde  erschwammen  sich  auf  der  Langbahn
gemeinsam neun Medaillen und 23 persönliche Bestzeiten.

Über sechs Medaillen durfte sich Felix Wieczorek (Jg.2002)
freuen. Felix siegte über 50m Rücken, wurde Zweiter über 200m
Lagen, 50m Freistil und 100m Brust sowie Dritter über 50m
Schmetterling und 100m Rücken, alles in persönlicher Bestzeit.
Eine weitere Bestzeit schwamm er über 100m Freistil.

Marco Steube (Jg.2003) erschwamm sich eine Goldmedaille über
100m  Schmetterling  in  persönlicher  Bestzeit  und  eine
Silbermedaille über 200m Schmetterling. Des Weiteren schlug
Marco  über  50,  100  und  200m  Brust  in  neuer  persönlicher
Bestzeit an.

Maximilian Weiß (Jg.2002) bekam über 50m Freistil, in neuer
persönlicher  Bestzeit,  eine  Silbermedaille  überreicht  und
freute  sich  über  weitere  Bestzeiten  über  50  und  100m
Schmetterling  sowie  100m  Freistil.

Mit weiteren persönlichen Bestzeiten glänzten Saskia Nicolei
über  50,  100  und  200m  Brust  und  Jana  Vonhoff  über  50m
Schmetterling, 100m Freistil und 50, 100 sowie 200m Rücken.

33 Kreismeistertitel gehen an
die TuRa-Wasserfreunde

Am vergangenen Wochenende richteten die Wasserfreunde TuRa
Bergkamen die 42. Meisterschaften des Kreises Unna aus.
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Die erfolgreichen Schwimmerinnen und Schwimmer der Bergkamener
Wasserfreunde. Foto: TuRa Wasserfreunde

Bei  diesen  Meisterschaften  wurden  die  Schwimmer  in
Altersklassen eingeteilt. In der Klasse „Junioren und älter“
erfolgte eine Wertung aller Teilnehmer der Jahrgänge 1999 und
älter. In den Jugendklassen A – C wurden je zwei Jahrgänge
zusammen gewertet. In den Jugendklassen D und E erfolgte eine
Einzelwertung beider Jahrgänge.

In den Masters-Altersklassen erfolgte die Vergabe des Titels
„Kreismeister“ nur in der Dreikampfwertung der besten drei
Leistungen jedes Teilnehmers nach der „FINA“-Tabelle für die
Kurzbahn.

Die Siegerehrungen wurden in diesem Jahr von Herrn Dieter
Vogt,dem  Vorsitzenden  der  Stadtsportgemeinschaft,
durchgeführt, der jedem Schwimmer seine Medaille im Namen des
Kreises Unna persönlich überreichte.

Für die Wasserfreunde gingen 40 Schwimmerinnen und Schwimmer
wieder einmal sehr erfolgreich an den Start. Gemeinsam kamen
sie auf stolze 31 Kreismeistertitel, 26 Silbermedaillen, 22
Bronzemedaillen,  84  persönliche  Bestzeiten  zudem  je  einen
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Kreismeistertitel bei den Masters und den Staffeln.

Fünf  Kreismeistertitel  erschwammen  sich  Ann-Kathrin  Teeke
(Jg.2000) über 50, 100 und 200m Rücken sowie 100 und 200m
Freistil und Alexander Mengin (Jg.2006) über 100 und 200m
Rücken, 100 und 200m Freistil sowie 50 und100m Schmetterling.
Ann-Kathrin  bekam  zudem  noch  eine  Silbermedaille  über  50m
Freistil.

Drei Kreismeistertitel erschwammen sich Marco Steube (Jg.2003)
über 50, 100 und 200m Brust, Victoria Reimann (Jg.2004) über
50m Freistil, 100m Brust und 100m Rücken sowie Felix Wieczorek
(Jg.2002)  über  100m  Freistil,  50m  Schmetterling  und  100m
Lagen. Marco bekam zudem noch Silber über 100m Schmetterling
und Bronze über 50m Schmetterling und 100m Lagen.

Zwei  Kreismeistertitel  erschwammen  sich  Maximilian  Weiß
(Jg.2002) über 100m Schmetterling und 200m Freistil, Moritz
Kneifel (Jg.1999) über 50 und 200m Rücken und Saskia Nicolei
(Jg.2003) über 50 und 100m Brust. Zudem bekam Maximilian noch
Silber über 50 und 100m Freistil, 50m Schmetterling und 100m
Lagen, Moritz Silber über 100m Freistil und 100m Rücken sowie
Bronze über 200m Freistil und Saskia Silber über 50m Freistil
und Bronze über 200m Freistil.

Einen  Kreismeistertitel  erschwammen  sich  Mareen  Brech
(Jg.2007)  über  50m  Schmetterling,  Richard  Zeiser  (Jg.2006)
über  50m  Freistil,  Chiara  Morawski  (Jg.2006)  über  50m
Schmetterling, Carina Blank (Jg.2002) über 200m Rücken, Max
Gregor Schäfer (Jg.2009) über 50m Freistil und Piet Weppler
(Jg.2008) über 100m Lagen. Mareen bekam zudem noch Silber über
100m Lagen, 50m Freistil und 50m Brust sowie Bronze über 50m
Rücken, Richard Silber über 100m Freistil und 100 und 200m
Rücken, Chiara Bronze über 100 und 200m Freistil und Carina
Bronze über 100m Rücken.

Einen Kreismeistertitel im Dreikampf bei den Masters erschwamm
sich Tobias Jütte, der Trainer der ersten Wettkampfmannschaft.



Kevin-Noah Kaminski (Jg.2003) holte Silber über 50 und 200m
Rücken sowie Bronze über 100m Rücken; Matthias Hilse (Jg.1986)
Silber über 50 und 100m Brust; Maxim Mengin (Jg.2007) Silber
über 100m Brust sowie Bronze über 50m Freistil und 50m Brust;
Lara Boden (Jg.2004) Silber über 100m Brust sowie Bronze über
100m Freistil; Lisa-Marie Kardatzki (Jg.2001) Silber über 200m
Brust  sowie  Bronze  über  50m  Rücken;  Lina-Julie  Bracht
(Jg.2008) Silber über 50m Brust, Lisa Marie Ebel (Jg.2006)
Silber über 50m Schmetterling; Alexa Haase (Jg.2004) Silber
über 50m Brust; Kristina Jungkind (Jg.2003) Silber über 200m
Rücken; Lennox Nüsken (Jg.2004) Bronze über 200m Rücken und
100m Schmetterling; Emma Schmucker (Jg.2008) Bronze über 50m
Rücken und 50m Freistil; Fabian Synowzik (Jg.1993) Bronze über
50m  Rücken  und  50m  Schmetterling;  Louisa  Blank  (Jg.2005)
Bronze über 100m Schmetterling; Svea Harre (Jg.2005) Bronze
über 50m Brust und Ramona Klußmann (Jg.1998) Bronze über 100m
Freistil.

Die  erfolgreiche  Mannschaft  komplettierten  mit  vielen
persönlichen  Bestzeiten  Anoj  Amirthalingam,  Anuja
Amirthalingam, Kaan Aydin, Max Boden, Anna Habbes, Noah Mo
Krause, Charin Schulz und Thalia Simon.

Und  auch  bei  den  Staffeln  waren  die  TuRaner  stark.  Sie
erkämpften sich einen Kreismeistertitel und somit einen Pokal
über 4x50m Lagen offen weiblich mit Ann-Kathrin Teeke, Kristin
Kruse, Saskia Nicolei, und Carina Blank. Über 4x50m Lagen
offen männlich sicherten sie sich mit Tobias Jütte, Matthias
Hilse, Lucas Polley und Fabian Synowzik einen guten zweiten
Platz. Zudem erschwammen sie sich noch fünf dritte Plätze und
zwar  über  4x50m  Freistil  weiblich  Jg.2004  und  jünger  mit
Charin Schulz, Chiara Morawski, Anna Habbes und Lara Boden;
über 4x50m Freistil männlich Jg.2004 und jünger mit Richard
Zeiser, Max Boden, Alexander Mengin und Lennox Nüsken; über
4x50m  Freistil  männlich  offen  mit  Moritz  Kneifel,  Marco
Steube, Maximilian Weiß und Felix Wieczorek sowie über 4x50m
Lagen männlich Jg.2004 und jünger mit Lennox Nüsken, Piet



Weppler, Alexander Mengin und Richard Zeiser.

Zum reibungslosen Ablauf der Veranstaltung haben nicht nur die
Schwimmer, sondern auch die vielen fleißigen Helfer vor und
hinter den Kulissen beigetragen, ohne die so ein Wettkampf gar
nicht  möglich  wäre.  Sie  hielten  auch  dieses  Mal  ein
reichhaltiges  und  vielfältiges  Angebot  an  Speisen  und
Getränken  bereit,  welches  wieder  sehr  guten  Anklang  fand.
Zudem halfen viele fleißige Hände bei Auf- und Abbau und bei
den  zahlreiches  anderen  Aufgaben,  die  im  Rahmen  eines
Wettkampfes anfallen. All diesen Helfern gilt an dieser Stelle
ein herzlicher Dank.

Schüler  des
Sportleistungskurses  der
Gesamtschule sind jetzt auch
Übungsleiter  für  den
Breitensport
Die  Schülerinnen  und  Schüler  des  Sportleistungskurses  der
Jahrgangsstufe  Q1  der  Willy-Brandt-Gesamtschule  Bergkamen
haben  an  einer  Ausbildung  zum  „Übungsleiter  Breitensport“
teilgenommen.
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Die  neuen  Übungsleiter  Breitensport  der  Willy-Brandt-
Gesamtschule.  Foto:  J.  Koerdt

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die C-Lizenz erworben
und  sind  somit  berechtigt,  eigenständig  und  verantwortlich
Gruppen  in  Vereinen,  Schulen  und  anderen  Institutionen  zu
leiten. Das zweiwöchige Kompaktseminar stand unter der Leitung
von Sportlehrer und Ausbilder Jörg Hageneier, der von seinen
Kollegen Bernward Fohlmeister, Sabine Link und Ralf de Reuter
tatkräftig unterstützt wurde.

Die  thematischen  Schwerpunkte  der  Ausbildung,  die  sowohl
theoretische als auch praktische Inhalte umfasst, richten sich
nach den Vorgaben des Landessportbundes Nordrhein-Westfalen.
So  waren  u.  a.  die  Organisation  und  Durchführung  von
Breitensportstunden,  die  unterschiedlichen  Methoden  zur
Vermittlung  von  technischen  und  taktischen  Fähigkeiten  in
Sportspielen,  Aspekte  der  Trainingslehre  und  Sportmedizin
verbindliche Themen. Zudem haben die Schülerinnen und Schüler
einen Erste-Hilfe-Kurs absolviert.
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Die Ausbildung haben erfolgreich abgeschlossen:

(o.vl.)  Lukas  Lang,  Jessica  Böttner,  Lena  Rüger,  Laura
Tüttmann, Alina Ludwig, Saskia Rakete, Ines Schroeter, Julia
Sowa,  (u.vl.)  Tayyip  Cakir,  Joel  Herse,  Denizcan  Aydemir,
Marco Goslawski, Michael Hein, Lukas Knuth, Serkan Ergül, Nico
Mettbach, Eray Karakas

Nach  über  40  Jahren  zieht
sich  Ursula  Plewka  aus  der
Vorstandsarbeit  beim  TuS
Weddinghofen zurück
Der  TuS  Weddinghofen  hatte  am  Freitag  zur
Jahreshauptversammlung  im  Alevitischen  Kulturzentrum
eingeladen. Neben der Ehrung langjähriger Mitglieder gab es
auch einen Abschied: Nach über 40-jähriger Vorstandsarbeit hat
sich die bisherige Oberturnwartin Ursula Plewka aus diesem
Gremium  zurückgezogen   und  übergab  Ihr  Amt  an  Stephanie
Bierkämper,  die  nun  als  sportliche  Leiterin  im  Vorstand
fungiert.

Geehrt wurden am Freitag für 10 jährige Mitgliedschaft: Kara
Franziska Glässel, Manuel Gocha, Britta Kampes, Gerd Krüger,
Emily  Lenz,-Michelle  Lotz,  Martina  Maresch,  Melissa  Papok,
Judith Schulte, Joel Szczesny, Amelie Tietz und Silke Werner.

Für  die  25-jährige  Mitgliedschaft  wurde  Rosemarie  Grunert
ausgezeichnet.

Fünfunddreißig  Jahre  im  Verein  sind:  Gerd  Gontz,  Margot
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Kollenberg, Rosemarie Korte, Aenni Seepe und Georg Spaeth.

Renate  Kröger  und  Ursula  Plewka  wurden  für  fünfundvierzig
Jahre geehrt.

Seit 50 Jahre ist Erich-Guenther Schmidt dabei.

Der Vorstand ließ auf der Versammlung die Aktivitäten und
Veranstaltungen des Jahres 2016 Revue passieren und zeigte
selbstproduzierte  Videos  der  einzelnen  Sportgruppen.  Seit
November 2016 bietet der TuS Weddinghofen mit Line-Dance ein
neues Angebot am Montag in der Pfalzschule an. Seit Anfang
Oktober gibt es nun eine zweite Mixed-Volleyball Mannschaft,
welche in der Turnhalle I des Gymnasiums montags trainiert.

Der  Verein  unterstützte  die  Stadt  Bergkamen,  bei  der
Ausrichtung  der  Sportaktivitäten  beim  Stadt-Jubiläum.  Die
Kangoo-Jumper traten sowohl beim Sommerfest der Sonnenapotheke
als  auch  beim  Weddinghofener  Weihnachtsmarkt  auf.  Die
Kleinsten  waren  auch  in  diesem  Jahr  fleißig  und  so
absolvierten  Mädchen  und  Jungen  aller  vier  Weddinghofener
Kindergärten ihr Mini-Sportabzeichen.

Die Volleyballer richteten Ende Mai wieder das Pokalfinale des
Westfälischen  Volleyballverbandes  aus  und  unterstützten  den
SuS  Oberaden  bei  der  Ausrichtung  des  32.  Internationalen
Jugendvolleyballturniers.  Selbstverständlich  stellte  der
Verein  auch  eine  Gruppe  beim  Dorfabitur  der  Löschgruppe
Weddinghofen und erreichte den 8. Platz. Bemerkenswert ist
auch, dass der neue Vorsitzende Knut Bommer Ende September in
Berlin seinen ersten Marathon lief.

Erneut gab es am 29. Oktober, einen Tag der offenen Turnhalle,
wo  Angebote  kostenlos  ausprobiert  werden  durften.  Zum
Abschluss  des  sportlichen  Jahres  wurden  die  DLV
Walkingabzeichen  und  die  Sportabzeichen  verliehen.  Die
Volleyballer  schlossen  das  Jahr  traditionell  mit  ihrem
Weihnachtsturnier ab.



 

Wasser  ok:  Schwimmbad  der
Bodelschwingh-Schule  Heil
öffnet Anfang nächster Woche
wieder
Die Wartezeit ist vorbei: Anfang nächster Woche werden die
beiden  Schwimmbäder  an  der  Karl-Brauckmann-Schule  in
Holzwickede und an der Friedrich von Bodelschwingh-Schule in
Bergkamen wieder öffnen. Darauf weist der Fachbereich Bauen
beim Kreis hin.

Die beiden Bäder waren wegen umfangreicher Bauarbeiten seit
September geschlossen. In den letzten Tagen wartete der Kreis
noch  auf  die  Ergebnisse  der  Ende  der  zweiten  Januarwoche
gezogenen und vom Hygieneinstitut Gelsenkirchen untersuchten
Wasserproben.  Sie  liegen  nun  vor  und  weisen  keinerlei
mikrobiologische Befunde auf. Damit ist der Weg für Schüler
und Vereine in die beiden Bäder der kreiseigenen Förderschulen
wieder frei.

In den letzten Monaten waren in beiden Schwimmbädern unter
anderem Schwallwasserbehälter und Rohrleitungen erneuert sowie
die Hubböden gewartet worden.
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Wasserfreunde  richten
Kreismeisterschaften aus

Am kommenden Wochenende richten die Wasserfreunde TuRa
Bergkamen die 42. Meisterschaften des Kreises Unna im

Schwimmen aus.

Insgesamt 225 Schwimmerinnen und Schwimmer aus acht Vereinen
absolvieren 1049 Einzel- und 39 Staffelstarts um einen der
begehrten zu erlangen. Die Bergkamener Bürger sind natürlich
wie immer herzlich eingeladen, sich die spannenden Wettkämpfe
anzuschauen.  Für  das  leibliche  Wohl  halten  die  fleißigen
Helfer wie immer ein reichhaltiges Buffet direkt am Eingang
des Hallenbades bereit.

An beiden Tagen findet kein öffentlicher Badebetrieb statt.

Stadtmeisterschaften  im
Hallenfußball der Senioren
Am  kommenden  Sonntag,  22.  Januar,  werden  in  der
Friedrichsberg-Sporthalle die Bergkamener Stadtmeisterschaften
im Hallenfußball der Senioren mit acht Teams ausgetragen. Die
erste Begegnung wird um 13.30 Uhr ausgetragen.

Spielplan
 

13.30
Uhr

 
SuS Rünthe 08

 
–

 
FC TuRa Bergkamen

II

 
:
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13.50
Uhr

 
FC Overberge I

 
–

 
VFK Weddinghofen

 
:

 
14.10
Uhr

 
FC TuRa Bergkamen

I

 
–

 
FC Overberge II

 
:

 
14.30
Uhr

 
TIU Rünthe

 
–

 
SuS Oberaden

 
:

 
14.50
Uhr

 
SuS Rünthe 08

 
–

 
FC Overberge I

 
:

 
15.10
Uhr

 
FC TuRa Bergkamen

II

 
–

 
VFK Weddinghofen

 
:

 
15.30
Uhr

 
FC TuRa Bergkamen

I

 
–

 
TIU Rünthe

 
:

 
15.50
Uhr

 
FC Overberge II

 
–

 
SuS Oberaden

 
:

 
16.10
Uhr

 
VFK Weddinghofen

 
–

 
SuS Rünthe 08

 
:

 
16.30
Uhr

 
FC TuRa Bergkamen

II

 
–

 
FC Overberge I

 
:

 
16.50
Uhr

 
SuS Oberaden

 
–

 
FC TuRa Bergkamen

I

 
:

 
17.10
Uhr

 
FC Overberge II

 
–

 
TIU Rünthe

 
:



Jahreshauptversammlung  beim
TuS Weddinghofen
Am  Freitag,  27.  Januar,  findet,  um  20  Uhr,  im  Alevitischen
Kulturzentrum  die  alljährliche  Jahreshauptversammlung  des  TuS
Weddinghofen 1959 e.V. Dazu lädt der TuS alle Mitglieder herzlich ein.

Auf  der  Tagesordnung  steht  neben  der  Ehrung  unserer  Jubilare,
natürlich unteranderem der Kassenbericht, Wahlen und die Behandlung
der eingegangen Anträge.

Kangoo-Jump-Schnupperstunde
des TuSWeddinghofen
Das neue Jahr hat begonnen und beim TuS Weddinghofen 1959 e.V. findet
am Freitag, 20. Januar, um 18 Uhr die Schnupperstunde für den neuen
Kangoo-Jump Kurs statt. Interessierte sind eingeladen in die Turnhalle
der Pfalzschule zu kommen, um auf den gelenkschonenden Springschuhen
Sport zu machen und Spaß zu haben.

Neben dem Spaß-Faktor zeichnen sich die Kangoo Jumps Schuhe vor allem
durch die Reduzierung von Belastungen auf die Gelenke aus. Durch das
Federungssystem wird der Auftrittsaufprall um bis zu 80% reduziert.
Musik unterstützt die Kangoo-Jumper bei den Aktivitäten.

Ist das Interesse geweckt? Dann kommen Sie am 20. Januar um 18 Uhr zur
Turnhalle der Pfalzschule in Bergkamen-Weddinghofen. Und vergessen Sie
ihre langen Socken nicht.
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Für  die  Bergkamener
Grundschulen  wird  es  jetzt
richtig sportlich
Für die Bergkamener Grundschulen bietet das 2. Schulhalbjahr
16/17  eine  Reihe  von  Möglichkeiten,  sich  im  sportlichen
Zweikampf mit Schulen aus der Stadt Bergkamen oder aus dem
Kreis Unna zu messen.

Den Anfang macht die Stadtmeisterschaft im Hallenfußball, die
am Donnerstag, 09. Februar 2017, in der Friedrichsberghalle
ausgetragen  wird.  Zu  diesem  Turnier  haben  bereits  alle
Bergkamener  Grundschulen  zugesagt.  Das  Siegerteam  wird
Bergkamen dann bei den Kreismeisterschaften vertreten, die am
31. Mai gespielt werden.

Feucht wird es am Donnerstag, 16. März, wenn im Bergkamener
Hallenbad  die  Stadtmeisterschaften  im  Schwimmen  ausgetragen
werden.  Als  Teilnehmer  haben  zu  diesem
Qualifikationswettbewerb für die Kreismeisterschaften bereits
die  Jahnschule,  die  Preinschule,  die  Pfalzschule  und  die
Overberger Grundschule zugesagt.

Die  Siegerschule  wird  dann  am  04.  April  im  Bergkamener
Hallenbad bei den Kreismeisterschaften antreten.

In der Leichtathletik geht es am Dienstag, 23. Mai, mit dem
Qualifikationswettbewerb  für  die  Kreismeisterschaften  los.
Entgegen der eigentlichen Stadtmeisterschaften sind bei der
Qualifikation  der  Leichtathletik  geänderte  Disziplinen  zu

https://bergkamen-infoblog.de/fuer-die-bergkamener-grundschulen-wird-es-jetzt-richtig-sportlich/
https://bergkamen-infoblog.de/fuer-die-bergkamener-grundschulen-wird-es-jetzt-richtig-sportlich/
https://bergkamen-infoblog.de/fuer-die-bergkamener-grundschulen-wird-es-jetzt-richtig-sportlich/


bewältigen,  Die  Siegerschule  wird  dann  bei  den
Kreismeisterschaften  am  14.  Juni  an  den  Start  gehen.

Den  Abschluss  der  sportlichen  Wettbewerbe  bildet  dann  die
Stadtmeisterschaft in der Leichtathletik, die am Dienstag, 04.
Juli 2017, im Oberadener Römerbergstadion stattfinden wird.
Dort gibt es den klassischen Dreikampf mit Laufen, Springen,
Werfen, und die Mittelstrecken über 800m zu absolvieren.


